

EXTERNO (Para distribución general) Índice AI: ASA 35/02/95/s
17 de enero de 1995 Distr: AU/SC

Más información sobre la acción AU 09/95 (ASA 35/01/95/s, del 12 de enero de 1995) - Temor de «desaparición» / Temor de malos tratos

FILIPINAS: Julius Z. Marquez, de 27 años, activista de derechos humanos, casado

=====

Julius Marquez fue puesto en libertad el 13 de enero de 1995, tras haber sido recluido bajo régimen de incomunicación desde el 6 de enero.

El 6 de enero, Julius Marquez fue secuestrado por unos hombres armados presuntamente adscritos al Grupo de Inteligencia Militar de las Fuerzas Armadas de Filipinas en Vigan, Provincia de Ilocos Sur. El 9 de enero, se informó a otros activistas filipinos de derechos humanos que se encontraba recluido en la provincia de Pangasinan, cerca de Ilocos Sur.

Amnistía Internacional ha averiguado que, en la tarde del 13 de enero, elementos del Grupo de Inteligencia Militar pusieron a Julius Marquez bajo la custodia del Gobernador de la Provincia de Pangasinan, Agbayani. La organización está preocupada por informes según los cuales se le amenazó con hacerlo «desaparecer» mientras se encontrara bajo custodia y porque también se profirieron amenazas contra su esposa, que asimismo es activista de derechos humanos. Julius Marquez fue entregado al Gobernador Agbayani tras acceder, bajo presiones, a firmar una solicitud de «amnistía» acorde con el plan, elaborado por el gobierno, para la rendición de rebeldes comunistas. Amnistía Internacional entiende, sin embargo, que no se han formulado cargos en contra de Julius Marquez.

No es preciso emprender más acciones por parte de la red de acciones urgentes en este caso. Agradecemos a todos los que enviaron llamamientos en favor de Julius Marquez.